consolidación de esta nueva etapa requiere de la solidaridad de la Comunidad Internacional y la decisión responsable de este Comité.

En conclusión, reiteramos una vez más nuestro compromiso con Haití y con su pueblo, y reafirmamos la importancia de seguir acompañando a esta nación hermana y soberana de su propio desarrollo.

Igualmente damos la bienvenida a la resolución del Consejo de Seguridad 2487/2019 a través de la cual se renueva el mandato de la por otro año.

El avance en la paz requiere del valor y compromiso de todas las partes, y nuestros países alientan y reafirman el apoyo al pueblo y al gobierno de Colombia en este proceso.

El Acuerdo de Paz de Colombia continúa siendo un modelo para las negociaciones de paz en el mundo, siendo fundamental su efectiva implementación en la consolidación de una paz sostenible.

En este aspecto el apoyo de la Misión de Verificación de la ONU en Colombia juega un rol clave, tanto como, el continuado apoyo de la Comunidad Internacional a través de su atención y de una suficiente y amplia financiación a la Misión de Verificación, de acuerdo a los recursos solicitados por el Secretario General.

Finalmente, reconocemos y defendemos el importante papel de las Misiones Políticas Especiales para la consecución de los objetivos de la Organización en la manutención de la paz y seguridad, entendiendo que es oportuno que la Asamblea General discuta la cuestión de su financiamiento.

Muchas gracias.